



Wahai Rasulullah! Bagaimana pandanganmu jika ada seorang lelaki datang ingin mengambil hartaku? Beliau menjawab, "Janganlah engkau berikan hartamu!"

Dari Abu Hurairah -radīyallāhu 'anhu-, ia berkata, Ada seorang lelaki datang kepada Rasulullah -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- lalu berkata, "Wahai Rasulullah! Bagaimana pandanganmu jika ada seorang lelaki datang ingin mengambil hartaku?" Beliau menjawab, "Jangan kau berikan hartamu!" Laki-laki tersebut berkata, "Bagaimana pendapatmu jika ia menyerangku?" Beliau menjawab, "Lawanlah dia!" Laki-laki itu berkata, "Bagaimana menurutmu jika ia membunuhku?" Beliau menjawab, "Maka engkau syahid." Laki-laki itu berkata, "Bagaimana pendapatmu jika aku membunuhnya?" Beliau menjawab, "Maka dia (yang engkau bunuh) di neraka."

[Hadis sahih] [Diriwayatkan oleh Muslim]

Seorang laki-laki datang kepada Rasulullah ṣallallāhu 'alaihi wa sallam lalu berkata, "Wahai Rasulullah! Beritahukan kepadaku apa yang seharusnya aku lakukan jika ada orang datang untuk mengambil hartaku tanpa hak." Beliau bersabda, "Janganlah engkau berikan hartamu kepadanya!" Lelaki itu berkata, "Wahai Rasulullah, beritahukan kepadaku apa yang harus aku lakukan jika ia melawanku?" Beliau menjawab, "Pertahankan hartamu walaupun itu menyebabkan pertarungan/perkelahian dengannya." Hanya saja hal itu dilakukan setelah mempertahankannya lebih dulu dengan yang paling mudah, seperti meminta pertolongan atau menakut-nakutinya dengan tongkat atau melepaskan tembakan ke udara. Lelaki itu berkata, "Jika ia berhasil membunuhku, bagaimana akhir hidupku?" Beliau menjawab, "Engkau mendapatkan pahala seperti orang yang mati syahid." Lelaki itu berkata, "Seandainya aku yang berhasil membunuhnya demi mempertahankan hartaku, bagaimana akhir kehidupannya?" Beliau menjawab, "Orang itu mampir ke neraka selama ia tidak menghalalkan perbuatannya. Namun jika menghalalkannya, maka ia langgeng di neraka selama-lamanya. Sebab, ia menghalalkan perbuatan yang sudah diketahui bersama tentang keharamannya dalam agama.

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

